

**Молодечненский районный исполнительный комитет**

**Управление по образованию Молодечненского районного  
исполнительного комитета**

**Государственное учреждение образования  
«ЯСЛИ-САД № 28 Г.МОЛОДЕЧНО»**



**Гуманитарный проект «Комната БЕЗопасности в детском саду»**



Молодечно, 2022

## ИЩЕМ СПОНСОРОВ ДЛЯ РЕАЛИЗАЦИИ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА!

1.	Наименование проекта: «Комната БЕЗопасности в детском саду»
2.	Срок реализации проекта: 2022 - 2024 годы
3.	Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «ЯСЛИ-САД № 28 Г. МОЛОДЕЧНО».
4.	<b>Цель проекта:</b> реконструкция помещения для занятий в центр современной образовательной среды, способствующей воспитанию у детей дошкольного возраста культуры безопасной жизнедеятельности.
5.	<b>Задачи проекта:</b> 5.1. Создать в учреждении дошкольного образования помещение, оборудование которого будет способствовать профилактике детского травматизма. 5.2. Формировать: основы безопасности жизнедеятельности у всех участников образовательного процесса; субъектную позицию законных представителей воспитанников, предполагающую осознание ответственности и роли в формировании навыков безопасного поведения у детей. 5.3. социальную, коммуникативную, информационную компетенции у воспитанников.
6.	Целевая группа: дети дошкольного возраста, родители (законные представители), педагогические работники.

### Сфера деятельности участников гуманитарного проекта

1.	<b>Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</b> проведение капитального ремонта помещения для занятий; осуществление торгов по закупке и установке оборудования; монтаж нового оборудования; оформление игровых зон для комнаты безопасности.
2.	Общий объём финансирования проекта (в долларах США) - 12 000.
3.	Место реализации проекта (область/район, город): государственного учреждения образования «Ясли-сад № 28 г. Молодечно», г. Молодечно, улица Мира, дом 6А.
4.	Контактное лицо: Наталья Лаферьевна Белова, заведующий государственным учреждением образования «Ясли-сад № 28 г. Молодечно», 8-(0176)-70-70-02, sad28mol@uomrik.gov.by

## Актуальность

Перед современным белорусским обществом, как и во всём мире, стоят насущные вопросы: «Как сделать детство малыша беззаботным и счастливым, уберечь от бед и невзгод, как сделать его жизнь безопасной? Можно ли в этом беспокойном и полном опасностей мире помочь ребёнку почувствовать себя защищённым, научить его правильно действовать в опасной ситуации?»

Общеизвестно, что травматизм является серьезной проблемой для разных стран мира, в том числе и для Республики Беларусь. Ежегодно в нашей стране травмируется около 800 000 человек. Травмы у детей составляют – 16,5% от общего числа травм в республике.

Понимая важность привития навыков безопасной жизнедеятельности и правильного отношения к опасностям у детей дошкольного возраста, коллектив «Яслей-сада № 28 г. Молодечно» решил оборудовать современную комнату безопасности в детском саду, где можно проводить и специально организованные занятия, и просто игры. Педагоги считают, что важно не просто рассказать воспитанникам о правилах безопасности, но отработать до автоматизма правила поведения при чрезвычайных ситуациях. Только конкретные, эмоционально окрашенные занятия и игровые упражнения в специально оборудованном современном помещении способны оставить след в сознании ребёнка. Обучение безопасности должно быть активным, веселым и стимулирующим занятием, направленным на усвоение воспитанниками правильного поведения в экстремальных ситуациях.

Предполагается, что комната безопасности будет разделена на игровые зоны, где с помощью игр можно усвоить и закрепить правила пожарной, дорожной безопасности, правила поведения в лесу, на отдыхе, а также познакомиться с правилами оказания первой помощи пострадавшему.

Так как у учреждения дошкольного образования нет средств, чтобы самостоятельно создать комнату безопасности, решили разработать гуманитарный проект **«Комната БЕЗопасности в детском саду»** и найти спонсоров для реализации данного проекта.

Ведь только объединёнными усилиями можно защитить жизнь и здоровье юного поколения каждой страны, его право на счастливое и безопасное детство! Дети – это наше будущее, и забота об их здоровье должна исходить от всех без исключения взрослых. Только объединив усилия, можно уберечь детей от трагедии!

## Бюджет проекта

№ п/п	Наименование статей расходов	Размеры	Стоимость, (бел. руб.)
<b>1. Строительные материалы для ремонта:</b>			
1	Искусственная трава.	30м	900
2	Эпоксидный наливной пол.	18.45м	1700
3	Двери (2 белые, 2 коричневые).		2000
4	Плинтус ПВХ напольный.	240.4	200
5	Шторы (вуаль).		100
6	Карниз.		50
7	Жалюзи.		1600
8	Светильник растровый (8 шт.).		1000
9	Краска акриловая (белая, бежевая, зелёная, оранжевая).		1600
10	Колера разных цветов.		150
<b>2. Атрибуты для оборудования комнаты безопасности:</b>			
1	Дорожные знаки (6 шт.)	в/ш. 1200*400	1500
2	Электрофицированный светофор на стойке	высота 1200	1400
3	Детский автомобиль		500
4	Детский велосипед		300
5	Детский автомобиль «Пожарная машина»		570
6	Игрушка детский рупор «пожарного»		40
7	Короба подвесные (2 шт.)	в/ш/г 540*540*200, 640*640*26	300
8	Тумба для песка (1 шт.)	в/ш/г 700*720*380	250
9	Скамейка (2 шт.)	в/ш/г 300*1200*350	300
10	Шкаф (1 шт.)	в/ш/г 1320*800*400	700
11	Кушетка (1 шт.)	в/ш/г 280*1630*600	320
12	Столик (1 шт.)	в/ш/г 500*1100*500	100
13	Стульчик детский (1 шт.)		50
14	Скелет (1 шт.)	высота 1700	400
15	Аптечка		40
16	Микроскоп		60
17	Костюмы (врача, инспектора ГАИ, пожарного, таксиста)		420
18	Таблички на основе ПВХ (4 шт.)	320*220, 320*90, 400*160, 400*160	1000
19	Плакаты (4 шт.)	1250*940, 640*790- (3шт.)	80
20	Ковёр (2 шт.)		800
21	Книги для детей (3 шт.)		300
22	Макет «горящего дома»		1500

3. Выполнение ремонтных работ	10000
Итого:	30230

### Ожидаемые результаты

*С позиции экономического эффекта:*

Будет создана современная комната безопасности в детском саду; приобретены оборудование и игровые атрибуты для оформления игровых зон.

*С позиции социального эффекта:*

разработана образовательная среда для формирования основ безопасности жизнедеятельности у всех участников образовательного процесса.

Повысится уровень:

социализации воспитанников, качество коммуникативных отношений;

самостоятельного применения воспитанниками правил безопасности жизнедеятельности;

осознания ответственности законных представителей и их роль в формировании навыков безопасного поведения у детей;

повысится имидж учреждения в микрорайоне детского сада.





**МЫ ГОТОВЫ К СОТРУДНИЧЕСТВУ!  
ЗАРАНЕЕ БЛАГОДАРИМ ЗА ОКАЗАННУЮ  
ПОМОЩЬ!!!**

**Контактное лицо: Наталья Лаферьевна Белова, заведующий  
государственным учреждением образования «Ясли-сад № 28  
г. Молодечно», 8-(0176)-70-70-02, [sad28mol@uomrik.gov.by](mailto:sad28mol@uomrik.gov.by)**

**Molodechno District Executive Committee**

**Department of Education of the Molodechno District Executive  
Committee**

**State educational Institution  
"NURSERY-GARDEN NO. 28 OF MOLODECHNO"**



**Humanitarian project "Safety room in kindergarten"**



Molodechno, 2022

## WE ARE LOOKING FOR SPONSORS FOR IMPLEMENTATION HUMANITARIAN PROJECT!

1.	Project name: "Safety room in kindergarten"
2.	Project implementation period: 2022 - 2024
3.	The applicant organization offering the project: the state educational institution "NURSERY-GARDEN No. 28 of MOLODECHNO".
4.	The purpose of the project: reconstruction of the classroom in the center of a modern educational environment that promotes the education of preschool children of a culture of safe life.
5.	Project objectives: 5.1. To create a room in a preschool educational institution, the equipment of which will contribute to the prevention of childhood injuries. 5.2. To form: the basics of life safety for all participants of the educational process; the subjective position of the legal representatives of the pupils, assuming an awareness of responsibility and role in the formation of safe behavior skills in children. 5.3. social, communicative, informational competencies of pupils.
6.	Target group: preschool children, parents (legal representatives), teaching staff.

### **The scope of activity of the participants of the humanitarian project**

1.	Brief description of the activities within the project: carrying out major repairs of the classroom; bidding for the purchase and installation of equipment; installation of new equipment; design of play areas for the security room.
2.	The total amount of project financing (in US dollars) is 12.000.
3.	The place of implementation of the project (region/district, city): the state educational institution "Nursery-garden No. 28 Molodechno", Molodechno, Mira Street, house 6A.
4.	Contact person: Natalia Laferyevna Belova, Head of the state educational institution "Nursery-garden No. 28 in Molodechno", 8-(0176)-70-70-02, sad28mol@uomrik.gov.by

## Relevance

The modern Belarusian society, as well as all over the world, faces pressing questions: "How to make a child's childhood carefree and happy, to protect him from troubles and adversities, how to make his life safe? Is it possible in this turbulent and dangerous world to help a child feel protected, to teach him how to act correctly in a dangerous situation?"

It is well known that injuries are a serious problem for different countries of the world, including the Republic of Belarus. About 800,000 people are injured in our country every year. Injuries in children account for 16.5% of the total number of injuries in the republic.

Realizing the importance of instilling safe life skills and the right attitude to dangers in preschool children, the staff of the Nursery School No. 28 in Molodechno decided to equip a modern safety room in the kindergarten, where you can conduct specially organized classes and just games. Teachers believe that it is important not just to tell the pupils about the safety rules, but to work out the rules of behavior in emergency situations to automatism. Only concrete, emotionally colored classes and play exercises in a room specially equipped with modern facilities can leave a mark on the child's mind. Safety training should be an active, fun and stimulating activity aimed at students learning the correct behavior in extreme situations.

It is assumed that the security room will be divided into play areas, where with the help of games you can learn and consolidate the rules of fire, road safety, rules of behavior in the forest, on vacation, as well as get acquainted with the rules of first aid to the victim.

Since the preschool educational institution does not have the means to create a security room on its own, we decided to develop a humanitarian project "Security Room in kindergarten" and find sponsors for the implementation of this project.

After all, only united efforts can protect the life and health of the young generation of each country, its right to a happy and safe childhood! Children are our future, and care for their health should come from all adults without exception. Only by joining forces, you can save children from tragedy!

### Project budget

№ n/a	Name of expenditure items	Sizes	Cost, (bel. rub.)
1.	Building materials for repair:		

1	Artificial grass.	30m	900
2	Epoxy self-leveling floor.	18.45m	1700
3	Doors (2 white, 2 brown).		2000
4	PVC floor skirting board.	240.4	200
5	Curtains (veil).		100
6	Cornice.		50
7	Window blind.		1600
8	Raster lamp (8 pcs.).		1000
9	Acrylic paint (white, beige, green, orange).		1600
10	Color of different colors.		150
2. Attributes for security room equipment			
1	Road signs (6 pcs.)	h/ w. 1200*400	1500
2	Electrified traffic light on the counter	height 1200	1400
3	Children's car		500
4	Children's bike		300
5	Children's car "Fire truck"		570
6	Toy children's mouthpiece "fireman"		40
7	Hanging boxes (2 pcs.)	h/w/d 540*540*200, 640*640*26	300
8	Sand cabinet (1 pc.)	h/ w / d 700*720*380	250
9	Bench (2 pcs.)	h/ w / d 300*1200*350	300
10	Cabinet (1 pc.)	h/ w / d 1320*800*400	700
11	Couch (1 pc.)	h/ w / d 280*1630*600	320
12	Table (1 pc.)	h/ w / d 500*1100*500	100
13	Highchair for children (1 pc.)		50
14	Skeleton (1 pc.)	height 1700	400
15	first aid kit		40
16	Microscope		60
17	Suits (doctor, traffic police inspector, fireman, taxi driver)		420 1000
18	PVC-based signs (4 pcs.)	320*220,320*90, 400*160, 400*160	80
19	Posters (4 pcs.)	1250*940,640*790-(3 pcs.)	
20	Carpet (2 pcs.)		800
21	Books for children (3 pcs.)		300
22	Burning house layout		1500
3. Carrying out repairs			10000
Total:			30230

## Expected results

From the point of view of economic effect:

A modern security room will be created in the kindergarten; equipment and game attributes for the design of game zones were purchased.

In terms of social effect:

an educational environment has been developed to form the foundations of life safety for all participants in the educational process.

Level up:

socialization of pupils, the quality of communicative relations;

independent application by pupils of life safety rules;

awareness of the responsibility of legal representatives and their role in the formation of safe behavior skills in children;

the image of the institution in the kindergarten microdistrict will be improved.





**WE ARE READY FOR COOPERATION!  
THANKS IN ADVANCE FOR YOUR HELP!!!**

**Contact person: Natalya Laferyevna Belova, Head of the State  
Educational Establishment "Kindergarten No. 28, Molodechno",  
8-(0176)-70-70-02, sad28mol@uomrik.gov.by**